

# *Les ministres du pétrole du Venezuela et d'Oman dialoguent sur les prix du brut*

---



Caracas, 6 février, (RHC).- Le ministre vénézuélien du Pétrole et des Mines, Eulogio del Pino, s'est réuni à Caracas avec son homologue du Sultanat d'Oman, Mohammad bin Hamad al Roumhy, pour évaluer la situation du marché international des hydrocarbures.

Durant la rencontre, le ministre vénézuélien a proposé à son homologue d'Oman d'entreprendre des actions conjointes aussi bien à l'intérieur qu'en dehors de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole pour aboutir à un prix équilibré du brut.

Mohammad bin Hamad al Roumhy a confirmé son appui aux initiatives lancées en ce sens pas le Venezuela, en particulier la tenue d'une réunion des pays producteurs afin de trouver une solution à la chute des prix du pétrole.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83447-les-ministres-du-petrole-du-venezuela-et-doman-dialoguent-sur-les-prix-du-brut>



**Radio Habana Cuba**